

# Impuls für die Woche

## Selbstbewusstsein

Am vergangenen Sonnabend haben wir zu Beginn der Vorabendmesse des Palmsonntags die Pfarrkirche St. Simeon neu bezogen. Nach der Renovierung war sie fertig. Der Palm wurde im Hof vor dem Pfarrzentrum geweiht und wir zogen singend hinter dem Kreuz her zur Kirche. Die Bevölkerung Fliestedens war so stark vertreten, wie es der normalen Zahl der Besucher einer hl. Messe am Sonnabend entspricht – es bedeutet also schon ein gewisses Selbstbewusstsein, wenn man sich an einem Abend auf den Weg macht. Hinter Gott her in die Kirche zu ziehen, verlangt bei diesem Anlass noch nicht sehr viel. Aber durch das schlechte Verhalten der Kirche selber oder durch schlechtes Gerede wird immer versucht, das Selbstbewusstsein der Christen zu schwächen. Wir sollen möglichst nicht mutig denken. Ein diabolischer Plan. Aber: Wenn wir mit Gott ziehen, dann zieht zuerst Gott mit uns.

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

